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Question N° : 41 De Mme Edwige Diaz ( Rassemblement National - Gironde ) Question écrite

Ministère interrogé > Intérieur Ministère attributaire > Intérieur

Rubrique >gendarmerie Tête d'analyse
>Effectifs de
gendarmerie en Gironde

Analyse > Effectifs de gendarmerie en Gironde.

Question publiée au JO le : 01/10/2024

Texte de la question

Mme Edwige Diaz interroge M. le ministre de l'intérieur sur les effectifs de la gendarmerie nationale en Gironde et
leur évolution annuelle depuis 2017. Elle lui demande de bien vouloir lui communiquer le nombre de gendarmes
affectés en Gironde en 2017 jusqu'à nos jours, ainsi que le détail par spécialité et grades.
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